



Pressemitteilung

Zweijähriges Jubiläum: Zusammenarbeit zwischen onesto und ÖBB

Aichach, 24. Oktober 2024. Der Geschäftsreisen-Experte onesto feiert das zweijährige Jubiläum seiner erfolgreichen Kooperation mit den Österreichischen Bundesbahnen (ÖBB). Der Technologieanbieter bietet eine digitale Plattform, mit der Unternehmen ihre Geschäftsreisen abwickeln können. Die Integration der ÖBB in das onesto-System sorgt für einen vereinfachten Buchungsprozess für die Kunden. Diese können Bahnverbindungen innerhalb von Österreich und für grenzüberschreitende Reisen buchen.

Im Herbst 2022 erfolgte der Go Live der Integration und heute nutzen zahlreiche Kunden das Angebot. „Unsere Kunden können ihre Geschäftsreisen noch einfacher und schneller organisieren. Seit der Implementierung der Schnittstelle zur ÖBB haben wir durchweg positive Rückmeldungen erhalten. Dank dieser Integration erhalten unsere Kunden einen vereinfachten Zugang zu besseren Tarifen und erweiterten Buchungsoptionen“, erklärt onesto Geschäftsführer Dominik Palicki.

Die Schnittstellenfunktion ermöglicht es Geschäftsreisenden, das gesamte ÖBB-Streckennetz bequem über onesto2go oder auf der Web-Plattform zu buchen. Dabei profitieren die Kunden von allen ÖBB-Businessprodukten, angefangen von den speziellen Businesskonditionen über die Sitzplatzreservierung bis hin zur Nutzung der ÖBB-Vorteilskarte. Die Abrechnung erfolgt per Sammelrechnung von der ÖBB an die Kunden oder für Kunden in Deutschland über onesto auf der Airplus Firmenkarte. Seit Mai 2024 gibt es die Möglichkeit, dass Geschäftsreisende Schlaf- und Liegeplätze der ÖBB Nightjets und den Partnerbahnen über onesto buchen können. Stornomöglichkeiten werden ebenfalls direkt über onesto angeboten.

Über onesto:

onesto bietet eine digitale Plattform für Geschäftsreisen. Der unabhängige Technologieanbieter mit Sitz in Aichach hat ein webbasiertes Geschäftsreise-Managementsystem entwickelt, das Unternehmen mit deren Reisebüros und den Anbietern von Reiseleistungen verbindet. Durch die digitale Umsetzung des gesamten Prozesses einer Geschäftsreise – von der Planung über die Buchung bis zur Abrechnung – ermöglicht der Softwarespezialist seinen Kunden ein global aufgestelltes, professionelles und effizientes Travel Management. Die Experten von onesto setzen Kundenanforderungen individuell um und gelten mit den entwickelten Lösungen als Vorreiter der Branche. Ein Hosting über eigene Rechenzentren in Deutschland und laufende ISO-Zertifizierungen sorgen für höchste Sicherheit. Der Ursprung des Unternehmens geht auf das Jahr 2000 zurück, als mit der Entwicklung der Software begonnen wurde. Seit dem Jahr 2007 sind sowohl Unternehmen als auch die digitale Plattform als onesto bekannt. Weitere Informationen unter www.onesto.de

Pressekontakt:

relatio PR

Patrick Sutter

089-210257-29

onesto@relatio-pr.de